

Petit retour en image sur l'inauguration du 6 mars 2022

Une bonne dose de préparation,



Un briefing encadrant



Un coin buvette pour se ressourcer...



- En Gâteau (merci à tous pour vos préparations et à Mélanie et Fabien, de la Boulangerie-pâtisserie de Laruscade, il n'en est pas resté une miette !)

- En boisson multifruit ou jus de pomme (merci au carrefour contact de Laruscade) pour les plus jeunes
- En production artisanale avec les bières La Vagabonde de Nelly...



et c'est parti en moins de temps qu'il ne faut pour le dire.



d'un côté les plus jeunes,



de l'autre, de tout âge, sur la vaste surface du mur.



Le temps se suspend le temps d'un regard...



Comme happé par ce qu'il est en train de se passer.



Ces secondes nous sont offertes en Gironde
Par le département de la Gironde
Dont les couleurs se sont délicatement glissées
Sur cette fresque toute colorée.



Il ne faudrait pas oublier
L'investissement de la CDC
Qui participe au financement
De ce lieu imposant.

Trève de verbe,

Les encadrants reprennent du service

Pour défier cet édifice.



Merci à tous pour vos sourires et vos rires,



Vous êtes plus de 400 à être venus nous rencontrer,
Et si nous avions compté,

Il n'est pas impossible que le kilomètre vertical
Ai été frôlé.